

## Pieterlen Bassbelt



### BRÈVE DESCRIPTION

Entre le Bassbeltweg et la Solothurnerstrasse à Pieterlen, la nouvelle superstructure Bassbelt, habillée de bois, voit le jour d'ici le printemps 2019.

### LE PROJET

Sept immeubles à l'architecture passionnante accueillent 83 appartements locatifs et divers modes de vie.

Avec ses façades en bois pleines de charme, la cité de Bassbelt s'intègre parfaitement dans le quartier. L'habillage organique des bâtiments est l'expression du développement durable et du caractère naturel de ce projet.

Les façades ont été réalisées avec une sous-construction optimisée sur le plan thermique, puis isolées avec de la laine de roche. Le coffrage en bois horizontal est fixé de manière invisible sur le lattis dessous. Les garde-corps au niveau des loggias et des balcons sont en bois et métal et habillés de l'extérieur d'un coffrage vertical.

### LES SERVICES EN DÉTAIL

- Isolation extérieure avec système de supports en alu
- Façade en bois
- Construction des garde-corps en acier
- Isolation du socle et sous-face enduites

## DIFFICULTÉS

- Beaucoup d'interfaces à cause des nombreux angles du bâtiment
- Cinq couleurs de façade convergentes

## FACTS

---

<b>Site</b>	Bassbeltweg / Solothurnstrasse , Biel , Suisse
<b>Statut</b>	Terminé
<b>Volume de construction (valeur de nos services)</b>	1,81 Mio CHF
<b>Début de la construction</b>	Novembre 2017
<b>Réalisation finale</b>	Avril 2019
<b>Constructeur-propriétaire</b>	Implenia Schweiz AG
<b>Taille de la parcelle</b>	6800 m <sup>2</sup>

## PRESTATIONS

---

Construction en bois

Menuiserie



---

<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/pieterlen-bassbelt-2/>

Creation: 18.02.2026 13:39